
 
 

 
 “Allora si alzò da tavola, si tolse la veste e si legò un 

asciugamano intorno ai fianchi, versò l’acqua in un catino, e 
cominciò a lavare i piedi ai suoi discepoli. Poi li asciugava con 

il panno che aveva intorno ai fianchi. Gesù terminò di lavare i 
piedi ai discepoli, riprese la sua veste e si mise di nuovo a tavola. 

Poi disse: «Capite quello che ho fatto per voi? Voi mi chiamate 
Maestro e Signore, e fate bene perché lo sono. Dunque, se io, 

Signore e Maestro, vi ho lavato i piedi, anche 
voi dovete lavarvi i piedi gli uni gli altri. Io vi ho 
dato un esempio perché facciate come io ho 
fatto a voi. Certamente un servo non è più 
importante del suo padrone e un 
ambasciatore non è più grande di chi lo ha 
mandato. Ora sapete queste cose; ma sarete 
beati quando le metterete in pratica»” 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Tu che ami, dona l'amore, 
tu che preghi, 
dona la tua preghiera, 
tu che il Signore perdona, 
perdona al tuo prossimo. 
Tu che dici di essere figlio di Dio 
scendi sulla strada di Gesù, 
percorri le sue stesse vie 
e segui le sue orme... 
Solo così potrai donare, 
a chi incontri, 
il tesoro più grande che hai, 
il tuo Gesù. 

C'è gioia più grande 
nel dare che nel ricevere. 

Non c'è gioia più grande che 
riuscire a strappare un sorriso 

a chi sorriso non ha. 
Non c'è gioia più vera da dare 

a chi gioia non ha. 
Non c'è pace più grande da dare 

a chi pace non ha. 
Non c'è amore più vero da donare 

a chi amore non ha. 
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